



Empieza ruta para renovar dirigencia del PAN; levantan la mano liderazgos

Sobre la mesa habrá “una profunda reflexión y análisis sobre las pasadas elecciones”

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

En medio de la lluvia de críticas interna tras la debacle electoral del 2 de junio que incluyó la pérdida de la gubernatura de Yucatán, el PAN enfrentará una semana de definiciones donde pondrá en marcha su proceso de análisis y reconstrucción hacia el futuro luego de los resultados de estos comicios donde se incluye la renovación de su dirigencia nacional para sustituir a Marko Cortés.

Para ello, este sábado, 29 de junio, el PAN llevará a cabo una sesión extraordinaria del Consejo Nacional donde se pondrá sobre la mesa la renovación de la dirigencia nacional y el de otros comités estatales pero también se realizará “una profunda reflexión y análisis sobre las pasadas elecciones” donde se perfilan pérdida de diputados, senadores y hasta una gubernatura.

Tan pronto pasaron las elecciones y sus resultados poco favorables para Cortés, panistas como la ex legisladora, Adriana Dávila (quien contendió contra Marko Cortés en la pasada contienda interna) ya levantó la mano para la dirigencia nacional del PAN.

Lo mismo el senador Damián Zepeda y el diputado Jorge Romero, a quien se ubica como parte del grupo de Marko Cortés.

En el Consejo Nacional se propondrán dos comisiones: una de análisis, diagnóstico del país y del partido, que genere propuestas concretas de mejora y la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional que tendrá la encomienda de trazar la ruta y fechas para la elección por la presidencia nacional del blanquiazul.

Se propondrá integrar la Comisión Especial de análisis de los resultados electorales, diagnóstico del partido y del país, a fin de que se generen propuestas específicas para la implementación de mejoras concretas en el partido, la conducción de sus grupos parlamentarios y gobiernos, ante la nueva realidad que enfrenta México.

También se conformará la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional, para que en su momento convoque a la renovación de la Dirigencia Nacional.

En días pasados, 13 ex gobernadores del PAN exigieron a la dirigencia de ese partido abrir el proceso a la ciudadanía, más allá de la militancia y no hacer acuerdos previos con los llamados “padroneros” al interior del partido, que son los liderazgos locales que controlan las firmas de militantes a favor de alguno de los aspirantes.

En un comunicado los ex gobernadores de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña y Alberto

Cárdenas, de Chihuahua, Francisco Barrio Terrazas, de Nuevo León, Fernando Canales Clariond, de Guanajuato, Héctor López Santillana, Carlos Medina Plascencia y Juan Carlos Romero Hicks.

Asimismo de Yucatán, Patricio Patrón Laviada, de Morelos, Marco Adame Castillo, de san Luis Potosí, Marcelo de los Santos Fraga, de Querétaro, Ignacio Loyola Vera, y de Baja California, Ernesto Ruffo Appel reconocieron que los resultados de la jornada electoral del 2 de junio, el electorado les envió un mensaje a su partido: “Cambias o te vas”.

Los exgobernadores anunciaron que en próximos días estarán convocando a sesiones de trabajo donde se buscarán definiciones para el partido. ●